

Ein VRmobil fürs BRK

VR-Bank Ostbayern-Mitte eG spendet Auto an den BRK-Kreisverband

Ein starkes Zeichen für regionalen Zusammenhalt und gelebte Verantwortung: Die VR-Bank Ostbayern-Mitte eG hat dem BRK-Kreisverband Dingolfing-Landau ein neues Fahrzeug für die Ambulante Pflege gespendet. Das „VRmobil“ – ein VW Polo im Wert von 20 920 Euro – wurde Anfang Juni im Rahmen einer symbolischen Schlüsselübergabe offiziell überreicht.

Möglich wurde die Anschaffung durch Mittel aus dem Reinertrag des Gewinnsparens des VR Gewinnsparensvereins Bayern e. V. Mit der

Spende will die VR-Bank die tägliche, wertvolle Arbeit der Pflegekräfte vor Ort unterstützen.

Zur Übergabe am BRK-Haus in Dingolfing erschienen neben den Vorständen der VR-Bank, Andreas Karmann und Josef Wenninger, auch Regionalmarktleiter Dominik Kallmeier. Seitens des BRK nahmen Landrat und BRK-Kreisvorsitzender Werner Bumeder, Kreisgeschäftsführer Andreas Endl sowie Irma Kraider, Teamleitung Dingolfing des Ambulanten Pflegedienstes, teil.

„Wir freuen uns immer, wenn wir

so etwas überreichen dürfen und wünschen euch, dass ihr immer sicher dort ankommt, wo ihr gebraucht werdet“, sagte Josef Wenninger bei der Übergabe. Landrat Werner Bumeder bedankte sich für die großzügige Unterstützung, denn die ambulante Pflege sei ein sehr wichtiger Bestandteil. Kreisgeschäftsführer Andreas Endl betonte: „Wir haben ein komplexes Hilfesystem – da ist Mobilität ein entscheidender Faktor.“

Mit dem neuen Fahrzeug wird die Versorgung pflegebedürftiger Menschen in der Region weiter gestärkt.



Bei der symbolischen Schlüsselübergabe (von links): VR-Bank Vorstand Andreas Karmann, BRK-Kreisgeschäftsführer Andreas Endl, BRK-Vorsitzender Landrat Werner Bumeder, Irma Kraider, Teamleitung Dingolfing des Ambulanten Pflegedienstes, VR-Bank Regionalmarktleiter Dominik Kallmeier und VR-Bank Vorstand Josef Wenninger. Foto: Milena Gassner